



UNION FÉDÉRALE DE L'ACTION SOCIALE

MOTION de la C.E. U.F.A.S. C.G.T. des 5 et 6 juin 2018

La Commission Exécutive de l'UFAS CGT (Union Fédérale de l'Action Sociale) réunie les 5 et 6 juin 2018 affirme son soutien à la grève des agents du Centre Hospitalier Psychiatrique du Rouvray en Seine-Maritime qui a commencé le 22 mars, pour porter les revendications des salarié.e.s de cet établissement.

La CGT demande au Ministère des solidarités et de la Santé, à l'Agence Régionale de Santé (ARS) Normandie et à la direction du Centre Hospitalier du Rouvray de répondre immédiatement au cri d'alarme des personnels du Rouvray. Sept d'entre eux ont entamé une grève de la faim depuis 13 jours maintenant.

Les agents du Rouvray, avec la CGT, en intersyndicale, exigent :

- Des effectifs supplémentaires (52 postes immédiatement).
- La mise en stage des contractuels.
- L'ouverture des lits et Unités nécessaires pour être en capacité de soigner la population, et pour que cesse la « sur-occupation » dans les unités.
- Des moyens supplémentaires pour l'ouverture d'une Unité pour « adolescent », afin de ne pas imposer à cette tranche d'âge l'hospitalisation dans les Unités d'adultes.
- Arrêt des fermetures et des regroupements de structures extra-hospitalières.

Nous appelons nos syndicats à faire parvenir cette motion de soutien en direction de l'ARS de Normandie pour appuyer et pour multiplier les messages de soutien au syndicat CGT du Rouvray.

Montreuil, le mercredi 6 juin 2018

La Commission Exécutive UFAS CGT